



社会医療法人  
**同仁会**  
Dojinkai  
Social Medical Corporation

## 私たちの理念「一視同仁」

# 同仁会報みみはら

2025年6月1日発行

第151号



発行 社会医療法人同仁会 同仁会報編集委員会 〒590-0821 堺市堺区大山西町6丁184-2  
TEL 072(244)7260 FAX 072(247)0165 URL <https://www.mimihara.or.jp> (同仁会HP)

# 耳原総合病院

# 看護師42人が入職



# 新たな気持ちで出発!!／



2025年4月1日入職式を終え、看護師（新卒39人既卒3人）を新たに迎えました。

新卒看護師は、社会人として初めての経験で緊張と期待で胸を膨らませていたようです。

4月7日からは、看護部オリエンテーションが始まりました。専門職としての知識・技術・態度を身につける研修です。

感染対策研修では、自分たちの対応が患者のいのちに直結することや、医療安全研修では、報告・連絡・相談の重要性などを学びました。環境整備の研修では、実技演習をした後、病棟で実際に環

境整備を行いました。  
集合研修を受けたあと、2週間ずつ3ヶ月、各病棟や外来、他の事業所への研修を今年から実施しています。

実際の職場に入る中で、「自分の理想とする看護師像を考えることができた」、「患者の立場に立ち、考えることの重要性を感じた」。産婦人科病棟で、「実習で経験できなかつたことを経験でき感動した」など、さまざまな感想がありました。

患者を生活背景から捉えることの重要性を学ぶことができています。社会人として、専門職業人としてまだまだ始まつたば

かりですが、1日1日成長していける姿を感じる!」とができます。

看護部の教育理念には、「3つの視点と4つの優点に立った看護師を育成する」とあります。看護師は、患者を疾病から看ることで、生活背景からだけでなく、看護倫理に基づき、「誰のために」「何のために」を常に意識しながら、多職種連携し、地域医療を守ることができる看護師になれるよう日々の成長を期待しています。

日原総合病院

タリー」を上映し、いのちと平和の大切さについて学びました。

平和学習会では、最初に「メーデーとは」について学んだ後、3月・4月に行つた「国会要請行動」報告を2人の代表が行いました。その後、中村醫師の「ダニエル・

5月1日は、労働者の祭典「五一デー」。

A photograph showing a man standing at a podium, gesturing with his hands as he speaks. He is wearing a dark long-sleeved shirt. In front of him, several audience members are seated, facing him. To his right is a large projection screen displaying a slide with Japanese text. The slide includes the title '平和学習会を開催' (Hold a Peace Study Meeting) and the subtitle 'SDGsと山形に入出した' (SDGs came to Yamagata). The background shows a room with wooden paneling and a doorway.

## 参加者の感想から

- 中村医師の映像をみて戦争の中でも用水路を作り、飢餓をなくすために作物をつくり、戦争を止める方法を考えているのが素晴らしいと思った。
  - 戰争はしてはいけないとthoughtしているが、講演を聞いてあらためて実感した。政治のことはあまり分からぬが、お金の使い方や知事の問題など知ることができた。選挙に行かないといけない理由を実感できた。
  - (西谷さん) 実際の現地取材(映像)と説明がとてもリアルでした。デマに流されない視点を持たないといけないと思いました。「AかBだけでなくCがあるかもしない」という言葉が印象的でした。人生においてどんな場面でも活用できるので覚えておきたいと思いました。